

令和7年度



須古三近堂

須古小学校だより 第3号

令和7年 5月30日

文責：校長 中村 初男

《 正しく 優しく 元気よく ~須古大好きな子どもの育成~ 》

運動会たくさんの声援ありがとうございました。

5月25日(日)に運動会を行いました。前日の雨で、運動場の状態を心配していましたが、遊具近くに水たまりがあるくらいで、フィールド、トラックとも水はけがよく乾いていて、予定通り実施することができました。子どもたちは赤組、白組に分かれ徒競走、レク走、団体競技、団体演技、応援合戦に、それまでの練習の成果を発揮していました。5,6年生全員が応援リーダーとして、自分たちの練習はもちろん、下級生に応援内容、応援合戦の流れを教えること、集団をまとめることの難しさを感じながら取り組んだことと思います。成績発表で勝ち負けの勝敗はつきましたが、子どもたちの表情を見ていると、達成感や満足感を感じているように見えました。

また、子どもたち一人ひとりが途中であきらめることなく、保護者や地域のみなさんの声援に後押しされながら最後まで走ったり、踊ったりしていたことが印象的でした。開閉会式では、実行委員会を中心に子どもたちの活躍の場があり、みんなで作り上げる運動会になったと思います。

150周年記念人文字航空写真撮影には、急なお願いにもかかわらず素早く並んでいただき撮影することができました。ご協力ありがとうございました。



引き渡し訓練の御協力ありがとうございました。

昨日(5月29日)緊急に児童のお迎えをお願いしたときにスムーズに引き渡しができるように引き渡し訓練を行いました。事前に黄色い引き渡しカードを配付し、お迎えに来られた方がその引き渡しカードを提示することで、職員が番号を確認し、確実に児童の引き渡しができるようにしています。引き渡しカードの裏に書いてある番号は今年度の番号になります。今回、保護者のみなさんのご協力で大きな問題もなく実施することができましたが、お迎えが集中すると、車が渋滞し時間がかかることもあるかもしれません。その場合も慌てず職員の指示に従ってください。



須古小学校昔あるある

○知・仁・勇

須古小学校の前身である三近堂とは、「知・仁・勇」の三徳に近づく学問所という意味です。

「知」：しっかり考え、判断する力

「仁」：相手の気持ちや立場に立って考える。思いやりの心。

「勇」：決断し、行動する力。）

須古小学校では、この三近堂の教えを引継ぎ、「正しく・やさしく・元気よく」という校訓で頑張っています。



校長室にある額です。このほかにも、南玄関や体育館にも額があります。

*** 6月の主な行事 ***

1	日	ノーテレビ・ノーゲーム・ノーネットデー	13	金	※PTA 企画委員会
2	月	内科検診（4～6年）	17	火	西部教育事務所学校訪問
3	火	内科検診（1～3年）	18	水	クラブ活動
4	水	全校4時間授業 給食なし	20	金	5、6年情報モラル講座
5	木	6年オンライン授業（朝） 6年租税教室	24	火	児童集会（人権集会）
		家庭学習頑張り週間（～11日）	25	水	お話会 委員会活動
6	金	避難訓練（不審者対応） 全校集会	26	木	全校4時間
9	月	プール開き	27	金	授業参観 2校時:上学年 3校時:下学年 1年給食試食会
11	水	お話会			
12	木	6年オンライン交流	30	月	教育相談週間（～7/4）
7月	1日(火)	ノーテレビ・ノーゲーム・ノーネットデー	16日(水)	お話会	委員会活動
		全校集会 ※PTA 評議員会			
		8日(火) 地区児童会			
		9日(水) お話会 クラブ活動			
		15日(火) 児童集会（平和集会）			
7月	16日(木)	給食終了	17日(金)	1学期終業式	
		22日(月) 夏休み（～8/31）			
		23日(火) 個人懇談（24日、25日）			



この二次元コードを読み込むと、学校ホームページにつながります。